

ANA SAMBOAL

El FINAL de la CLASE MEDIA

Los jóvenes que vivirán peor que sus padres



Víctor Domínguez,
Wall Street Wolverine

∅
ALMUZARA

» Ana Samboal



Periodista y presentadora en TreceTV, colabora en El Debate y en La Hora de La 1 de TVE, además de impartir cursos de formación de portavoces dirigidos a directivos de empresa. Es licenciada en Ciencias de la Información, máster en Periodismo Económico y Comunicación Empresarial, y ha cursado el Programa de Gestión Pública del IESE. Ha sido directora y presentadora de Diario de la noche, KM-0 y Gabinete de crisis en Telemadrid, así como editora y presentadora en Expansión TV. Ha publicado Nacida para triunfar, la única biografía de Ana Botín, y Gabinete de crisis, y es autora de la tercera edición de Los que dejan huella, una serie de historias sobre empresas familiares editada en colaboración con KPMG y Prensa Ibérica. Ha recibido el Premio Encarna Sánchez a la mejor comunicadora y ha sido galardonada también con el Premio Joven y Brillante a la mejor periodista de Economía, el Premio de la Asociación de Radio y Televisión al mejor informativo por la dirección de Diario de la noche en Telemadrid y la Antena de Plata de Televisión.

El final de la clase media

Los jóvenes que vivirán peor que sus padres

La clase media ya no existe. O, al menos, no como la conocíamos.

De las angulas al táper, de los pisos en propiedad a las habitaciones en alquiler, de la promesa de ascenso social al espejismo de títulos universitarios que ya no garantizan nada, este libro radiografía el ocaso de un modelo que dio estabilidad y esperanza a generaciones enteras.

A través de historias reales —el ingeniero que no puede independizarse, la ejecutiva expatriada que regresa con un sueldo menguado, la familia que sobrevive a golpe de créditos— y de un análisis lúcido de la economía, la educación y el mercado laboral, se muestra con crudeza la erosión de ese espacio intermedio que sostenía nuestras democracias.

Pero este no es solo un relato de pérdidas: también se atreve a señalar a los responsables —políticos, élites extractivas, un sistema educativo desfasado— y a poner sobre la mesa las preguntas incómodas: ¿qué significa hoy «vivir bien»? ¿Se puede mantener un proyecto vital con salarios estancados y vivienda inalcanzable? ¿Qué lugar queda para el mérito, el esfuerzo y la movilidad social?

Con un estilo ágil, irónico y profundamente documentado, Ana Samboal completa el mosaico con capítulos decisivos: el trabajo precario convertido en norma, la trampa de la deuda y el crédito fácil, el papel de la tecnología en la polarización social y la crisis de valores que atraviesa a familias y empresas.

Este libro es un espejo incómodo: nos obliga a mirar de frente lo que hemos perdido y lo que aún podríamos salvar. Una llamada de urgencia para quienes todavía creen que la clase media era —y es— el corazón de nuestra convivencia.

ECONOMÍA • Sociedad actual • Editorial Almuzara

9788410528031

Thema: YPWB
978-84-10528-03-1

160 páginas

Rústica con solapas

14.5 x 22 x 1.1 cm · 238 g

PVP: 17.95 €